

Numéro 2025/42

Dimanche 23 novembre 2025

« TU SERAS AVEC MOI DANS LE PARADIS »

34^{ème} dimanche du Temps Ordinaire et dernier dimanche — Année C.— Fête du Christ Roi

Première lecture : du Deuxième livre de Samuel (5,1-3) ; Psaume (Ps 121-122) ; Deuxième lecture : de la lettre de saint Paul Apôtre aux Colossiens (1,12-20) ; Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (23, 35-43)

Dans ce passage de l'évangile de Luc, nous sommes plongés dans un moment crucial : la crucifixion de Jésus, un acte de souffrance et d'abandon. Cependant, il contient aussi une promesse d'espérance, même dans la détresse la plus profonde.

Les responsables religieux et les soldats se moquent de Jésus, lui proposant de se sauver lui-même. Aujourd'hui, dans notre société, il n'est pas rare que ceux qui dénoncent la souffrance ou la faiblesse soient eux-mêmes tentés de ridiculiser ou d'ignorer la vulnérabilité des autres. La figure de Jésus, qui accepte la souffrance sans se défendre, nous invite à réfléchir sur notre façon d'accueillir la faiblesse chez les autres, avec compassion et respect.

L'inscription « Le roi des Juifs » placée au-dessus de Jésus, soulève la question du pouvoir et de la royauté. Jésus montre ici que le vrai pouvoir est celui de l'amour, du service, et non de la domination. Dans un monde où la réussite est souvent mesurée par la force ou l'argent, cet épisode nous invite à redéfinir nos valeurs.

L'autre brigand, initialement moqueur, reconnaît sa faute et demande à Jésus de se souvenir de lui. La réponse de Jésus — « **Tu seras avec moi dans le paradis** » — est une promesse d'intégration, de pardon, et d'espérance pour tous ceux qui se tournent vers lui, même dans leurs moments de faiblesse.

Dans notre vie quotidienne, cette scène nous rappelle que, peu importe nos erreurs ou nos souffrances, il y a toujours une possibilité de changement et de rédemption. Jésus, dans sa faiblesse extrême, offre un message d'amour inconditionnel et d'ouverture à tous.

Ce passage nous invite à réfléchir sur notre rapport à la souffrance, au pouvoir, et à la miséricorde. Il nous rappelle que, même dans les moments d'abandon ou d'épreuve, l'amour de Dieu est là, prêt à accueillir ceux qui se tournent vers lui avec foi. La promesse faite au brigand est une promesse pour chacun de nous : dans nos faiblesses, Jésus nous ouvre la porte du paradis, c'est-à-dire d'une vie nouvelle fondée sur la confiance et l'amour.

La période d'Avent dans laquelle nous allons entrer est propice pour méditer cette scène. Demandons-nous comment nous pouvons, aujourd'hui dans le temps de crise que nous traversons où certains de nos dirigeants politiques veulent nous opposer et nous diviser, faire preuve de compassion envers celles et ceux qui souffrent ou sont marginalisés? Et comment nous pouvons reconnaître en eux la présence de Jésus? La croix avant d'être une scène de mise à mort est, pour nous les chrétiens, le symbole de l'Amour inconditionnel du Père qui nous appelle à aimer comme Jésus, sans limite et jusqu'au bout.

Claudio

HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS.

- **BASSÉE** : Dimanche 23 novembre MESSE à 9h30 + rencontre caté
- **CENTRE** : Dimanche 23 novembre, 11h00, pas d'Adal, Roux va à Heigne

INFORMATIONS PAROISSIALES



INVITATION

Ordination épiscopale de Monseigneur Rossignol
Tournai, dimanche 14 décembre 2025

L'ordination épiscopale de Mgr Frédéric Rossignol et sa prise de possession du siège épiscopal de Tournai auront lieu le dimanche 14 décembre à 15 heures dans la cathédrale Notre-Dame de Tournai.

L'archevêque Luc Terlinden présidera la cérémonie. Les évêques de Belgique et d'autres évêques invités seront présents.



L'Unité Pastorale Sainte Marie Madeleine organise un car pour aller vivre cet événement en direct.

Vous pouvez vous inscrire en faisant un virement de

15 euros

sur le compte

BE86 0000 1681 5150

au nom du Cortège religieux ;

en communication :

Voyage du 14 décembre.

Ou en appelant

0486 30 93 58 ou

0488 06 16 89



Attention :

Le nombre de places est limité à 48 personnes

